Medidas contra terror aplican en Filipinas

Manila, Sept. 14 (AP). El presidente filipino Ferdinand E. Marcos ordenó hoy la persecución de elementos subversivos y la ampliación de estrictas medidas de seguridad de esta capital, a fin de poner fin a los atentados dinamiteros terroristas por parte de "anarquistas inter-nacionales y nacionales".

Al exhortar a la calma pública luego de una ola de atentado con bombas, que dejaron un saldo de una nor-teamericana muerta y 30 heridos, Marcos ordeno la vigilancia de instalaciones vitales, la ubicación de equipos de inteligencia en equipos de comunicaciones, y el establecimiento de contrales estrátegicos en el área metropolitana de esta capital.

Condenó los atentados "despiadados" y prometió "eliminar rápidamente el peligro".

Nuevo aislamiento en la campaña de Reagan

Huelga de actores crea

caos económico en E.U.

Washington, Sept. 14 (UPI). (Por Diane Cur-tis). Cuando los periodis-tas pidieron a Ronald Reagan un comentario sobre la negativa de Jimmy Carter a participar en un de-bate al cual iba a sumarse el candidato independiente, John Anderson, el ex gobernador de California se sitió obligado a decir al-

go.
"Estamos preparando una declaración. Tendre-mos una declaración completa para ustedes", dijo a un periodista de te-

Los Angeles, Sept. 14 JPI). "Atención huel-

guistas —préstamos hipo-tecarios hasta 100.000

dólares—, préstamos a corto plaza pagando inte-

Ese anuncio de una fir-

ma de hipotecas en el diario Variety da un indi-cio sobre el caos económi-

co crado por la huelga de

actores, que anuló la tem-porada televisiva norte-americana de 1980-81 que

debría comenzar el lunes.

Más de 100.000 trabaja-

dores han sido despedidos

temporalmente de los es-

tudios, cadenas televisi-vas, compañías producto-

ras independientes y otras

industrias relacionadas con la televisión y el cine a

rés solamente'

levisión particularmente tenaz que se negaba a to-mar como respuesta el anuncio de que "estamos preparando una declara-

"¿Cuándo?", preguntó el periodista. "Creo que se las van a entregar ya", dijo Reagan.

"Nos encantaría saber qué piensa usted acerca de eso. Vamos goberna-, insistió el periodista dor de televisión.

Reagan volvió a decir Pasa a la página 60

causa de la huelga, que

hoy lleva nueve semanas.

La protesta del sindica-

to de actores cinema-tográficos, Federación Americana de Artistas de

Televisión y Radio ha parado a todo el mundo des-

de Burt Reynold, que gana cinco millones de dólares

por película, hasta las es-

tenógrafas temporales de los estudios que ganan cin-

os estudios que ganan cin-co dólares por hora. "Esto no pinta bien", di-jo un ex presidente del sin-dicato de actores. "Pare-ce que los actores no esta-

ban preparados para una resistencia tan fuerte de

los productores, que dan

todo indicio de estar dis-

puestos a luchar durante

muchos meses"

El mandantario, de 63 años, impartió las órdenes durante una reunión de tres horas con generales de las Fuerzas Armadas realizada al día siguiente en que ocho bombas estallaron en Manila y en tres ciudades subur-banas, que dañaron siete edificios gubernamentales y

Un grupo autodenominado "Movimiento de Liberación 6 de Abril", que afirma ser una guerrilla urbana, se adjudicó la responsabilidad de dichos atentados, así como de otras 11 explosiones ocurridas el 22 y el 25 de agosto pasado.

En una declaración, el grupo prometió continuar con los atentados hasta doblegar al régimen de Ley Marcial

Pasa a la página 58

Cieran diarios rojos en Turquía Ankara, Sept 14 (AP).

Soldados registraron hoy casa por casa en los suburbios de Estambul y de esta capital, en búsqueda de sospechosos de terroris-mo, y los militares dijeron que en la provincia oriental de Elazig 182 terroristas fueron puestos bajo custodia. El líder fugitivo del Par-

tido Acción Nacional, de tendencia ultranacionalista, Alpaslan Turkes, se rindió hoy ante el comando militar antes que se cumpliera el plazo esPasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



HIJO DE REAGAN. Nueva York, septiembre 14 (AP). Ronald Prescott Reagan, hijo del candidato presiden-cial republicano Ronald Reagan, practica con los baila-rines el ballet Joffrey II, al cual pertenece.

Asesinan a ministro de Afganistán

Peshawar, Pakistán, Sept. 14 (Latin-Reuter). El ministro de Asuntos Fronterizos de Afga-nistán, Faiz Mohammad, fue asesinado por tribeños cuando estaba tratando de comprar su lealtad, dijo hoy un vocero de los rebeldes afganos.

El funcionario murió el jueves luego de pagar a los indígenas 1.2 millones de afganis (28.000 dólares) para apoyar al gobierno respaldado por los soviéti-Pasa a la página 38



MONTA GUARDIA. Estambul, septiembre 14 (AP). Un soldado monta guardia en el acceso de un puente en esta capital, mientras el país volvía a la normalidad tras el golpe militar del viernes.



BLOQUEAN VIAS. Estambul, septiembre 14 (AP). Tanques y vehículos militares bloquearon hoy las principales vías de esta ciudad después del golpe militar en Turquía. El general Kenan Evren, tomó el poder enmedio de un rápido agravamiento de la violencia política entre grupos de iz-quierda y derecha en Turquía.



LUGAR DE TRAGEDIA. Nueva York, septiembre 14 (AP). Mapa del lugar en que un avión DC-3 con 33 personas a bor-do se precipitó ayer al Atlántico cuando se disponía a aterrizar en el aeropuerto de Freeport en las Bahamas. No se informó de sobrevivientes, de acuerdo con el servicio de guardacostas de los Estados Unidos.

Terroristas condenados ejecutarán en Turquía.

Ankara, Sept. 14 (UPI). El jefe del partido de extrema derecha se entregó hoy a las autoridades mientras que los opo-sitores del gobierno militar asesinaron a un capitán en Andana.

Fuentes policiales de Andana dijeRON que un grupo de presuntos izquierdistas abrió fuego esta tarde contra una patrulla del ejército, materida un accidio.

tando a un capitán.

Las fuentes dijeron que
el Estado de Sitio fue
ampliado en Andana desde las 8 a.m., hasta me-diodía, mientras que las autoridades militares buscan a los presuntos terro-

El incidente de Andana es el primer hecho de

violencia registrado contra el gobierno militar desde que los generales tomaron el poder el viernes.

Fuentes vinculadas a la Junta dijeron que 22 terroristas condenados a muerte pueden ser ejecutados pronto.

El Consejo Nacional de Seguridad, que prohibió las huelgas y cierres empresariales, ordenó a los trabajadores que mañana a la mañana vuelvan a sus tareas. El consejo dispuso un aumento sala-rial inmediato y general del 70 por ciento hasta que se logre resolver las disputas laborales.

Alparslan Turkes, jefe

del derechista partido de Acción Nacional, al que se Pasa a la página 38

Irak ocupa zona del petróleo sur de Irán

Beirut, Sept. 14 (Latin-Reuter). Fuerzas iraquies han tomado una porción de territorio cercana al distrito petrolero sur de Irán y capturado gran cantidad de armamentos iranios en una semana de combates fronterizos, informó hoy un diario de Bagdad.

La agencia oficial de no-ticias de Irak (INA) citó al diario Al-Thawra órgano del socialista partido go-bernante Baath, dicendo que las fuerzas iraquíes han capturado cerca de 210 kilómetros cuadrados (80 millas cuadradas) de territorio iranio.

Iraq reclama que el territorio fue usurpado por los iranios y debería haber sido devuelto a Bagdad bajo los términos del acuerdo de 1975 efec-tuados con el depuesto

En los combates entre Irán e Iraq han participa-do tanques, aviones de combate y artillería pesa-

Al-Thawra citó al inno-minado comandante de las fuerzas iraquies Nasr (Victoria), diciendo en una entrevista que el viernes por la noche sus tropas 'liberaron todos los territorios usurpados a Iraq y obligaron al enemigo persa a retirarse a las fronteras internacionales"

El territorio en disputa está ubicado cerca del centro petrolero iranio de Khorramshar, próximo al golfo. El viernes las fuerzas iranies dijeron que Pasa a la página 63

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 57)